
Der Vorschlag von Herrn Dr. Scharinger, vor den Haushaltsberatungen für 2008 den 
TOP nochmals im AJJ zu beraten, wurde begrüßt. 
 


